

2025年9月19日

【SUPER GT 第6戦 / スポーツランド SUGO】
大会直前情報



2025年のSUPER GT第6戦は、東北に位置するスポーツランドSUGOを舞台に行われます。SUPER GT独自ルールのサクセスウェイト制は、シーズン6戦目までが獲得ポイント×2kgを搭載。7戦目には獲得ポイント×1kgに削減されることになっており、今大会が最大ウェイトを背負っての戦いに。GT500クラスの上位勢ではウェイトの代わりに燃料リストリクターを絞る措置を取られているチームもあり、ランキング上位陣にとっては辛抱の、そしてまだ獲得ポイントが少ないチームにとっては大量得点が期待される大一番のラウンドです。

スポーツランドSUGOは1周3,586mと、SUPER GTを戦うコースの中では比較的コンパクトなコースですが、コーナーや路面状況によってタイヤにかかる負荷は高いサーキットです。特に、大きく右に回り込みながら登っていく最終コーナーでは左リヤタイヤに大きな負荷がかかるなど、タイヤの耐久性も重要とされるコースです。また、今年は路面が全面改修されており、路面の特徴にはこれまでの知見とは異なる要素が加わっているようです。ヨコハマタイヤは、8月に全日本スーパーフォーミュラ選手権でSUGOを経験していますが、そのデータも参考材料にしてタイヤの仕様を選択してきました。

また、今週末の行方を占ううえで重要なのが天気です。前戦までの富士、鈴鹿の2大会は非常に暑い中での戦いでしたが、今大会はそれに比べると金曜日時点では気温は下がり、過ごしやすい陽気になっています。ただし決勝日は30度に迫るような暑さになるという予報もあり、天候も読めない状況です。各チームがチョイスしたタイヤがしっかりとコンディションにマッチし、パフォーマンスを発揮することを期待します。

